
О чем это на самом деле? 

Мир сошел с ума, думает все больше и больше людей. И некоторые могут задавать вопросы: 
«Что происходит? Почему это происходит и Кто или что является причиной этого?» За 
последние более чем двадцать лет действительно произошло так много событий, которые 
сильно повлияли на мышление и отношения людей, не только личные, но и социальные, 
политические и международные. что трудно поверить в совпадения. То, что это не стечение 
обстоятельств, вероятно, является одним из немногих мнений, с которыми согласны 
большинство экспертов. Каждый смотрит на происходящее в основном со своей 
профессиональной точки зрения. Они в основном ищут разные идеологии, Зеленый курс или 
растущий произвол политиков, социальную инженерию или геополитические причины, 
стоящие за этим, и в то же время всплывает информация о плане Великой перезагрузки, 
Нового мирового порядка. Эксперты указывают на конкретные аргументы и причины, которые 
иногда интересны и убедительны, а другие не очень заслуживают доверия. Вместе они 
образуют огромный котел всевозможной информации, из которой каждый может составить 
собственное мнение или теорию. Проблема со всей информацией в этом котле заключается в 
ее проверяемости, достоверности и знании, суженном до материального, каузального 
понимания мира и жизни. В большинстве случаев мы не можем полностью проверить источник 
информации, поэтому полагаемся на собственное суждение. Более того, никто не является 
непогрешимым (даже авторы этой статьи) и иногда нас обманывают, особенно пропагандой и 
рекламой всех видов. Но и здесь верно то, что сказал кто-то мудрый, что легче кого-то 
обмануть, чем убедить в том, что они обмануты. Так что, даже если что-то говорит нам, что что-
то может быть иначе, мы не любим признавать, что до сих пор жили в заблуждении. Например, 
что основные причины и источник всех проблем могут брать начало на гораздо более высоких 
уровнях, чем наши человеческие, земные. 

У последователей Христа и иудеев есть источник информации, который неподвластен времени, 
заслуживает доверия и правдив. Его автор не человек, а Бог. Этот источник — Библия, слово 
Божие, которое Бог записывал на протяжении примерно 16 веков 66 людьми, которые в 
большинстве своем даже не знали друг друга. И они принесли, по вдохновению Божию, 
свидетельство о существенных событиях, вещах, а также о духовной сущности человеческой 
истории. Библия свидетельствует о сотворении и истории человечества с самого начала до 
наступления новой эры. При этом слово Божие записано так, что его может понять любой, кто 
действительно хочет, независимо от образования. Наш Творец дал нам возможность снова 
обрести путь к жизни, познать Бога, убедиться в его достоверности и, особенно в это непростое 
время, предоставить нам важную информацию для понимания того, что происходит в мире и 
каково оно на самом деле. 

Что происходит? 

Мы являемся свидетелями таких великих изменений, которые по своему характеру, размаху и 
скорости сравнимы только с преобразованием мира из состояния до первой мировой войны в 
форму мира после нее. II. мировая война завершила работу по дезинтеграции христианских 
ценностей и отрыву от христианских корней. Это, например, великое отступничество от 
христианской веры, отчуждение от Бога, его естественного порядка, в том числе отношения с 
природой и утрата сознания духовной природы жизни. В то же время начался еще один этап ее 
развития, который описан в Библии в книге пророка Даниила, написанной около двух с 
половиной тысяч лет назад, и в книгах Нового Завета, написанных во времена первый век 
нашей эры. Из этих частей Библии следует, что мы живем на рубеже предпоследней и 

последней эпохи великой эпохи, которую мы называем по ее началу Вавилонской эпохой 1. В 

ней Бог дал людям право создать мировое правительство по своей воле.  



1) Начало нашей эпохи приходится на древность во время правления вавилонского царя 
Навуходоносора. Начало вавилонской эпохи подробно описано во 2-й главе библейской книги 
Даниила. 

 

«Это была мечта. Мы также сообщим его толкование королю. Ты, царь, царь царей, ибо Бог 
небесный дал тебе царство, власть, силу и честь. И все, в чем живут сыны человеческие, 
зверей полевых и птиц небесных, он отдал в твои руки и поставил тебя владыкою над 
всеми ими. Золотая голова - это ты. Но после тебя возникнет другое царство…» (Да 2,36-
39) 

 

2) На сайте www.jhvh.cz вы найдете ряд других исследований. 

Сегодня мы являемся свидетелями исполнения этой древней пророческой мечты. Более 

подробную информацию можно найти на веб-сайте христианских библейских исследований 2. 

Почему этого не происходило долгое время? Это было невозможно по многим, особенно 
техническим причинам. Другая причина, почему это было невозможно, заключалась в том, что 
уважение к Богу, или богам с неба, все еще сохранялось в большинстве людей в течение 
долгого времени и они еще имели небольшой ущерб естественному строю Бога (совесть, 
чувство справедливости, неиспорченные морально-этические принципы). стандарты) вписаны 
в их сердца. Это изменилось, почти наоборот, за последние сто двадцать лет или около того. 
Слово «почти» указывает на то, что работа разрушения и отрицания Божьего порядка еще не 
завершена. На вопрос «Что происходит?» можно поэтому сказать, что управляемый процесс 
вырывания человека из его отношений с творцом жизни, стирания сознания принадлежности 
Творцу и стирания сознания ответственности перед своим Творцом за свои действия является 
сейчас имеет место. Публично заявленные намерения, такие как «Великая перезагрузка», 
«Устойчивое развитие», «Новый мировой порядок» и причины происходящих изменений, 
являются лишь прикрытием. Лишь немногие инсайдеры могут знать об истинных намерениях и 
его авторе. Даже самые конспирологические теории обычно весьма далеки от истины. 
Причина в незнании Библии. 

Почему это происходит? 

Полный ответ на этот вопрос мы можем найти только благодаря тому, что Библия открывает 
нам невидимые причины и авторитеты всех трагедий и болей, сопровождающих жизнь 
отдельного человека и развитие всего человечества. Трагически ошибается тот, кто думает, что 
во всем виноваты люди и должны сами решать «свои» проблемы. Трагично, потому что не в 
силах людей договориться и объединить силы против зла, которое становится сильнее и 
больше, чем когда-либо прежде. Причина, по которой небольшая группа влиятельных людей 
больше даже не скрывает своих намерений, заключается в том, что, казалось бы, ничто не 
мешает их осуществлению. Уже две тысячи лет назад апостол Павел пророчески описал это 
развитие в своем втором послании к Фессалоникийцам: 

«О пришествии Господа нашего Иисуса Христа и о нашем собрании к Нему умоляем вас, 
братия, не колебаться в познании вашем и не ужасаться ни от духа, ни от слова, ни от 
буквы , прошли как наши, как будто день Господень уже наступил. Да не обольстит вас 
никто никак, ибо это не произойдет, пока не придет прежде отступление и не откроется 
человек беззакония, сын погибели, противящийся всему и превозносящийся выше всего, 
называемого Богом или святынею, так что он сам сядет как Бог в святилище Божие и 
будет олицетворять Бога. Разве ты не помнишь, я говорил тебе это, когда был с тобой? 
Вы также знаете, что сейчас удерживает его от раскрытия в должное время. Ибо тайна 
этого беззакония уже в действии; он только ждет, пока тот, кто их сейчас сдерживает, 



будет взят из средств. И тогда откроется беззаконник, которого Господь Иисус удалит 
духом уст Своих и сотрет его и дела его ясным откровением о пришествии Его. Пришествие 
Беззаконника, по действию сатаны, будет со всякою силою и знамениями, и чудесами 
ложными, и со всяким обольщением беззакония для погибающих за то, что они не приняли 
любви истины, чтобы спастись. Поэтому Бог посылает им сильное действие заблуждения, 
так что они поверят лжи, и да будут осуждены все, не веровавшие истине, но нашедшие 
удовольствие в неправде» (2 Фессалоникийцам 2,1-12). 

Если мы добавим к словам Павла одно из пророчеств Даниила, то получим содержательный и 
правильный ответ на наш вопрос: «Итак, я хотел быть уверенным в четвертом звере, 
который отличался от всех их — он был чрезвычайно страшен, у него было зубы железные и 
когти медные, она пожирала, сокрушала и других попирала ногами своими — даже о десяти 
рогах на голове своей, и о другом выросшем, и три упали пред ним, рог такой, что у него 
были глаза и рот, который говорил великие вещи и казался больше, чем его собратья. Я 
наблюдал, как этот рог ведет войну со святыми и побеждает их, пока не пришел Вечный и 
не был дан суд святым Всевышнего, и не пришло время, когда святые овладели тем 
царством. Вот что он сказал: Четвертый зверь будет четвертым царством на земле, 
которое будет отличным от всех тех царств, оно пожрет всю землю, попирает ее и 
сокрушает. И восстанут из того царства десять рогов, десять царей, а за ними восстанет 
другой, который будет отличен от прежних и покорит трех царей. Он будет говорить 
слова против Всевышнего и не даст покоя святым Всевышнего. Он также подумает 
изменить времена и закон, и они будут даны в его руку до времени и времен и полувремени. 
Однако суд сядет и правительство у него отберут. Он будет разрушен и полностью стерт 
с лица земли, а царство и правление и величие всех царств под небом будет отдано народу 
святых Всевышнего» (Дан 7,19-27). 

Все, что происходит сегодня, является подготовкой к заключительному акту вавилонской эры, в 
котором Беззаконник, описываемый Даниилом как зверь, будет отличаться от всех 
предыдущих и будет вести войну против Бога и его народа и также захотят изменить «времена 
и закон», или историю и Божий справедливый порядок. Сегодня мы уже видим проявления и 
плоды этого плана. Это распространение и поддержка извращенных идеологий, о которых 
нормальные люди думают про себя, и никто не может относиться к ним серьезно. На самом 
деле это целенаправленная атака на нормальную семью и естественный порядок Бога. Мы 
знаем из истории, которая во многих отношениях повторяется, что великие цивилизации в 
упадке подвергались тому же процессу упадка, пока не были сокрушены новой восходящей 
силой. В отличие от прошлого, это не был глобальный процесс. В последний век сильные мира 
сего уже будут иметь все технические средства, чтобы править практически всей землей. Как 
было сказано вавилонскому царю. И это ответ на вопрос Почему происходит то, что происходит 
сегодня. 

О чем это на самом деле? 

Теперь мы можем, наконец, заняться самым важным вопросом, о чем же он на самом деле. 
Используя несколько библейских текстов, мы показали, что Писание предоставляет точную и 
конкретную информацию, которая неподвластна времени, простираясь за пределы одной 
человеческой жизни и даже поколений в далеком будущем. Мы уже отметили из приведенных 
выше текстов, что есть сатана, который является противником Бога. Это не имеет ничего 
общего со сказочными персонажами ада. Напротив, он очень важная фигура на небесах, 
которая в конечном итоге будет наказана за несправедливость, зло и страдания, причиненные 
людьми, особенно Божьим народом. 5-я глава Книги Откровения Иоанна даст нам ответ на то, 
о чем она на самом деле. 

«И одесную Сидящего на престоле видел я свиток, исписанный внутри и снаружи, 
запечатанный семью печатями. И увидел я сильного ангела, возвещавшего могучим голосом: 



«Кто достоин раскрыть свиток и снять печати его?» И никто на небе, или на земле, или 
под землей не мог раскрыть свиток и заглянуть в него» (Откр 5,1-3) 

Запечатанный свиток настолько важен, что никто не достоин взять его и сломать его печати. По 
крайней мере, на это рассчитывает «сильный ангел» (вероятно, сатана, противник Бога), 
который могучим голосом задает вызывающий вопрос: «Кто достоин раскрыть свиток и 
снять с него печати?» Но произошло нечто важное. . «Но один из старейшин говорит мне: 
«Не плачь. Вот, лев от колена Иудина, корень Давидов, преодолел, чтобы открыть книгу и 
семь печатей ее». Ягненок. «И тогда я увидел, что посреди престола и четырех животных и 
посреди старцев стоял Агнец, как бы закланный; ... И, подойдя, взял свиток из десницы 
Сидящего на престоле» (Откровение 5,6-7). 

Все это происходит на небесах и недоступно нашим глазам. Иоанну, написавшему всю книгу в 
конце первого века нашей эры, она была продиктована в видении Божьим вестником. Он был 
послан воскресшим Иисусом, получившим все пророчество от Бога, своего Отца. Вы найдете 
это в начале, во всей книге Откровения. Благодаря этим образам событий, которые в 
противном случае были бы нам недоступны, мы узнаем, что на самом деле стоит за всем, что 
происходит сегодня в мире. Образ, описанный в главе 5, передает ключевую информацию: «И 
когда Он взял Его, четыре животных и двадцать четыре старца пали пред Агнцем; у 
каждого была арфа и золотые чаши, наполненные благовониями, которые являются 
молитвами святых. И поют новую песнь: «Достоин Ты взять свиток и снять с него печати, 
ибо ты был заклан и кровью своею искупил для Бога людей из всякого племени, языка, народа 
и племени и поставил их царями и священниками, чтобы наш Бог; и будут царствовать на 
земле.»» (Откровение 5,8-10) 

 

3) Греческое слово hémas (мы) переводится иначе. В основном это местоимения «есть», «из 
них», «нас». 

Тот важнейший свиток с печатями достоин взять Агнца, потому что он был заклан и своей 

кровью искупил Богу людей всех колен, языков, народов и племен и сделал (сделал) их 3 

царями и священники, чтобы править землей. Это означает, что пока у Агнца не будет 
достаточно людей, отвечающих строгим требованиям, чтобы править землей от имени Бога и 
Агнца, Агнец не может даже взять свиток. Поэтому логично предположить, что сатана сделает 
все, что в его силах, чтобы помешать Агнцу выполнить это условие. Иисус сказал Симону Петру: 
«Симон, Симон, вот, сатана просил тебя просеять тебя, как пшеницу» (Л 22,31). Конечно 
нет. В 12-й главе Откровения мы читаем совсем другое: «И низвержен был великий дракон, 
древний змий, называемый диаволом и сатаною, обольщающий всю населенную вселенную. 
Он был низвержен на землю, и его ангелы низвержены вместе с ним. И услышал я могучий 
голос на небе, говорящий: «Ныне настало спасение, сила и царство Бога нашего и власть 
Христа Его, ибо низвержен обвинитель братьев наших, клеветавший на них пред Богом 
нашим днем и ночь» (Откр 12,9-10). 

Намерение сатаны, несомненно, состоит в том, чтобы помешать Агнцу принести Царство Божье 
на землю, что, очевидно, находится во власти того, кто держит запечатанный свиток. Если мы 
посмотрим на мировые события и развитие, через которое проходит мир, со знанием 
невидимых связей, которые открывает нам слово Божие, все обретает новый смысл. В 
цитируемом пророчестве из 12-й главы написано, между прочим, что сатана обольщает весь 
обитаемый мир. Так что даже по действиям человеческих правителей мы не можем точно 
установить истинные причины их намерений и действий. Только благодаря Библии мы можем 
заглянуть за завесу того, что на самом деле стоит за всем. 

Почему важно это знать? 



Если вы верите во Христа и спасение через Него, вы, вероятно, знаете ответ. Бог послал на 
землю своего сына родиться в человеческой плоти и искупить своей кровью людей из всех 
народов, племен, рас и языков, он дал нам надежду на спасение, надежду на вечную жизнь 
без страха перед болезнями, голодом , война, преступность и смерть. Жертва Иисуса 
бесспорна, потому что она также соответствует условию справедливости. 

Евангелие на самом деле является вестью надежды, в которую верили наши предки и за 
которую многие умерли мученической смертью. Такие мученики есть в каждом христианском 
народе. 

Поток различной информации, пусть и благонамеренной, не исходящей от знания слова 
Божия, особенно тех ее частей, которые делают доступными для нас иначе недоступные связи 
с событиями в мире, отвлекает внимание от самого главного. Из единственной реальной 
надежды на лучшее будущее, чем кто-либо другой может нам предложить. Бог создал 
человека для жизни и послал его сына на землю, чтобы вернуть людям возможность жить 
вечно. Нынешние политики и правительства уже даже не пытаются предложить какие-либо 
позитивные идеи на будущее. Наоборот, они часто пытаются держать людей в страхе перед 
будущим. 

Основное послание, которое мы хотим передать из Слова Божьего, состоит в том, что у нас все 
еще есть выбор между жизнью и смертью, между добром и злом. Благодаря Богу и его сыну 
Иисусу Христу у нас есть надежда на вечную жизнь. 

«Иисус сказал ей: Я есмь воскресение и жизнь. Верующий в Меня, даже если и умрет, 
оживет» «Надейся на Господа всем сердцем твоим, не полагайся на разум твой» (Притчи 
3,5). 

«Иисус сказал ей: Я есмь воскресение и жизнь. Верующий в Меня, даже если и умрет, будет 
жить.» (Иоанна 11,25) «Лучше надеяться на Господа, чем возлагать надежду на человека» 
(Пс 117:8) «всем сердцем твоим, не полагайся на разум твой» (Притчи 3:5). 
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